

「ポケモンGO」に関するお願い

先日、「ポケモンGO」の配信が日本でも始まりました。

ゲームに夢中になり過ぎて交通事故などのトラブルに巻き込まれることが懸念されますので、特に次のことを私から県民の皆様をお願い申し上げます。

- 歩きながらスマートフォンを操作すること、いわゆる「歩きスマホ」は、視野が狭くなるとともに前方への注意が散漫となり、他の歩行者等と衝突する危険性が高まります。

また、信号を見落としたり、走行してくる車に気付くのが遅れたりするなど、交通事故の被害者となる可能性があります。

ゲームに夢中になり過ぎると更に危険性は増します。

他の人の迷惑にならないように、公共マナーをしっかりと守り、楽しく遊んでください。

また、保護者の方は、お子さんに適切な御指導をお願いします。

- 車や自転車を運転するときは、携帯電話やスマートフォンを手に持つての通話や操作、画面を注視することは禁止されています。

ゲームをしながらの運転は、絶対にやめてください。

- 夏休みに入り、お子さんが外出する機会も多いと思いますが、18歳未満のお子さんの保護者の方は深夜（午後11時～翌朝6時）に、みだりに外出させないようにし、事件・事故に巻き込まれないよう、十分注意していただきますようお願い申し上げます。

- なお、政府（内閣サイバーセキュリティセンター）からも注意喚起がなされていますので、そちらも是非参考にしてください。

平成28年7月25日

愛知県知事 大村 秀章